Vpe:

Vpe portada

Audiencia

64,73%

la dirección técnica del sensei

Marco Soto Neira, cinturón negro

El desempeño de los deportistas

en estos torneos, permitió que

Kharla Casas v Patricio Urra, estén

ya casi clasificados para los Pana-

mericanos de Judo del 2025, mien-

tras que los otros judocas mos-

traron un buen progreso en sus

El técnico Marco Soto Neira, mani-

festó su agradecimiento a quienes

hicieron posible el viaje de estos

deportistas a Paraguay, principal-

mente a Fundación Collahuasi,

Municipalidad de Iquique, Mu-

nicipalidad de Alto Hospicio, Pro-

grama Promesas Chile del IND,

Corporación Municipal de Depor-

tes de Iquique, Colegio Deportivo

Técnico y Profesional Elena Du-

vauchelle, Federación de Judo de

Chile, además de los apoderados

de los clubes de judo de la región

y algunas autoridades comunales.

participaciones internacionales.

cuarto Dan.

El judo regional sigue cosechando medallas en torneos internacionales

Mario Vidal Jorquera

Con una buena cosecha de medallas terminó su participación en los torneos Panamericanos y Sudamericanos desarrollados recientemente en Asunción, capital del Paraguay, los judocas de la Asociación de Judo de Iguique que representaron a nuestro país en esas competencias internacionales.

En total fueron 7 las medallas de oro, 2 de plata y 4 de bronces que se obtuvieron en estos torneos, cumpliéndose el objetivo planteado y que era que algunos de los judocas regionales sumaran puntos, para buscar la clasificación a los próximos Juegos Panamericanos.

Los resultados individuales de los judocas fueron los siguientes: Camila Valencia del Club Hiroshima, estudiante del Colegio Deportivo e integrante del Programa Promesas Chile del IND, logró medalla de oro en el torneo Panamericano y medalla de oro en sudamericano, categoría Menos 48 kilos Cadetes.

Jesús Banegas del Club Hiroshima, estudiante del CODE e integrante del Programa Promesas Chile, obtuvo Medalla de oro en Panamericano y Sudamericano categoría Menos 55 kilos, radetes

Patricio Urra del Club Maho de Alto Hospicio, estudiante del Colegio Juan Pablo Segundo e integrante del Programa Prodar, ganó medalla de oro en sudamericano y panamericano, categoría Más 100 Cadetes y Más 90 Kilos, Junior.

Kharla Casas, del Club Maho y estudiante del Colegio Deportivo, consiguió medalla de plata en panamericano junior y medalla

7 medallas de oro, 2 de plata y 4 de bronce fue el resultado de participación en torneos Panamericano y Sudamericano de Paraguay.

de oro en sudamericano cadetes, además de medalla de bronce en sudamericano junior, categoría Más 70 y Más 78 kilos.

Matías Fernández del Club Maho. estudiante del Colegio Domingo Savio e integrante de Promesas Chile, ganó medalla de bronce en panamericano y sudamericano cadetes, categoría Menos 81

Aslhey Solar del Club Hiroshima, estudiante de la Universidad Arturo Prat e integrante del Programa Promesas Chile, logró medalla de bronce en Panamericano

Los judocas viajaron a cargo de



El sensei Marco Soto Neira, junto a algunos de los judocas que lograron medallas en Paraguay.



Kharla Casas, Jesús Banegas y Patricio Urra son algunos de los judocas que lograron medallas en Asunción.



Buena actuación cumplieron en Paraguay los judocas regionales.